



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	31 Oktober 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnalists	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

HARI : Kamis
TANGGAL : 31 Oktober 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



efa nurza/posmetro

PESAN UNTUK ASN— Pj Wako Roberia ingatkan ASN dan Non ASN untuk netral saat Pilkada Serentak 2024.

Pj Wako Roberia Ingatkan Lagi ASN dan Non ASN Tetap Neral dalam Pilkada 2024

PARIAMAN, METRO

Pj Wali Kota Pariaman Roberia kemarin, ingatkan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban selama tahapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada), bersama dengan masyarakat secara bersama-sama menciptakan suasana yang kondusif, aman, dan damai.

"ASN dan non ASN memiliki kebebasan politik dan mempunyai hak pilih, tetapi harus netral. ASN dan non ASN dilarang secara aktif terlibat dalam politik atau memihak salah satu pasangan Calon (Paslon), dan itu ada aturannya, sehingga bagi yang melanggar akan diproses secara hukum," tegasnya, kemarin.

Dirinya berharap, mulai dari pimpinan OPD sampai jajaran pejabat eselon di jajarannya, untuk memberikan teladan yang baik dalam hal disiplin dan kinerja terkait netralitas ASN, dan dirinya tidak akan membantu apabila terkait dengan hukum.

"Saya sudah berbusa mulut ini untuk mengingatkan agar ASN dan Non ASN untuk netral, tetapi masih saja ada yang bandel, karena itu dengan kasus yang terjadi di jajaran Pemko Pariaman saat ini, kita serahkan ke aparat penyelenggara Pemilu dan Pihak terkait lainnya," ungkapnya.

Dengan adanya kasus ini, Roberia berharap tidak ada lagi terjadi kasus yang serupa di Pemko Pariaman, dan untuk itu agar ASN dan Non ASN dapat menggunakan media sosial dengan bijak, apa lagi disuasana Pilkada saat ini.

"Kepada para ASN dan Non ASN agar berhati-hati menggunakan media sosial, karena bisa membuat suasana tidak nyaman bagi masyarakat publik dan lainnya. Dan kepada tim Paslon yang akan berlaga di Pilkada Kota Pariaman, harus menjunjung tinggi nilai-nilai sportivitas, menjaga suasana yang kondusif, serta menghindari ujaran kebencian yang

